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Vereadores cobram explicações sobre alto custo e 
paralisação das obras
Assunto: 
BRT

Parlamentares se pronunciaram novamente sobre as obras do BRT na plenária desta segunda-feira (18.2)

Na reunião plenária de segunda-feira (18/2), os vereadores retomaram a discussão da última semana sobre a 
lentidão das obras de implantação do BRT, solicitaram informações detalhadas à Prefeitura e sugeriram a 
formação de uma comissão especial para acompanhar a situação. Foi também denunciada a cobrança 
excessiva nos estacionamentos de shopping centers na capital.

Apontando o suposto superfaturamento nas obras do BRT, em exame pelo Tribunal de Contas, Iran Barbosa (PMDB) 

alertou seus pares a não tratarem o atraso e paralisação das obras como o problema, mas como um dos sintomas de 

uma questão ainda maior: o endividamento crescente da Prefeitura. De acordo com o parlamentar, o grande número de 

contratações sem concurso no Executivo nos últimos quatro anos tem gerado gastos excessivos, o que estimularia a 

solicitação de empréstimos, ocasionando o aumento das dívidas. Iran destacou ainda o papel do Legislativo nesse 

processo, ao aprovar em plenário a contratação dos créditos bancários.

Adriano Ventura (PT) retomou as denúncias sobre a interrupção das obras do BRT nas avenidas Pedro I, Cristiano 

Machado e Antônio Carlos, destacando os impactos sociais da política de desapropriação. O vereador afirmou que a 

bancada do PT irá enviar um pedido de informações ao Executivo, buscando esclarecer as denúncias sobre custos 

reais, cronograma das obras e impactos para os moradores do entorno. Ele lembrou ainda que o Delegado Edson 

Moreira (PTN) já havia enviado pedido semelhante ao Executivo, em janeiro deste ano, mas não recebeu as 

informações solicitadas.

Joel Moreira Filho (PTC) e Marcelo Aro (PHS) fizeram coro aos questionamentos de Ventura e também cobraram 

explicações da Prefeitura. Aro destacou que a implantação do BRT, se efetivada, não seria suficiente para resolver o 
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problema de mobilidade na capital, mas apenas iria ?mascarar a situação?. Na mesma perspectiva, Wellington 

Magalhães (PTN) propôs a formação de uma comissão especial para estudar as denúncias, fiscalizar e acompanhar a 

situação.

Preto (DEM), líder de governo na Câmara, parabenizou os vereadores pelo trabalho de fiscalização, mas defendeu o 

Executivo, garantindo a lisura no processo de implantação do BRT.

Dandara

Adriano Ventura ainda aproveitou a tribuna para chamar atenção dos parlamentares para a situação da Comunidade 

Dandara, ocupação urbana localizada no bairro Céu Azul (região da Pampulha), que vem sofrendo com a falta de 

infraestrutura básica, como saneamento e atendimento de urgência pelo Samu. O vereador anunciou ainda que, diante 

da constante ameaça de desocupação,  a comunidade iria realizar uma grande marcha.

Estacionamento

Juliano Lopes (PSDC), por sua vez, questionou o alto valor das tarifas de estacionamento cobradas nos shopping 

centers da capital, calculando um aumento de até 218% em relação aos valores vigentes há quatro anos. O parlamentar 

afirmou que irá requerer explicações dos empresários responsáveis.
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